Soeben erscheint in neuer Autlage:

Geschlechtsleben und Prostitution der Jugend

von

Wilhelmine Mohr

Preis eine Mark

Das Geschlechtsleben des Kindes wird hier von neuen Gesichtspunkten aus beleuchtet. In knapper Form zeigen uns eine Reihe treffender Beispiele, wie das Liebesbedürfnis nicht erst in den Tagen der Pubertät erwacht, sondern schon im Kindesalter deutlich zutage tritt; so werden unter anderem die Ausschweifungen und Laster des Kindes untersucht. Die hochaktuelle sexuelle Aufklärungsschrift ist ein wertvoller Beitrag zur Psychologie und Physiologie der Jugend und sollte infolge ihrer leicht verständlichen Form und ihrer ruhigen Sachlichkeit in die Hände jeder Mutter und jedes Erziehers gelangen.

Wir bitten, dies für die Erziehung der Jugend im Kriege so wichtige © Buch recht reichlich zu verlangen!

Dr. Potthof & Co. Berlin W. 30 Verlag für Sexualwissenschaft und Literatur